

Une conversation avec Adrienn

Agente de développement des ressources éducatives



Adrienn Bourkas, BSc, MSc

Étudiante de médecine, Université Queen's
Membre étudiante de la PeDRA et de l'AAD

Pourquoi vous êtes-vous engagé avec l'ACPD?

Ma passion pour la dermatologie et mon désir de contribuer à la communauté des patientes et patients m'ont amenée à m'impliquer dans l'ACPD au cours de ma deuxième année d'études de médecine à l'Université Queen's. Sous la direction de D^{re} Yuka Asai, dermatologue à l'Université Queen's, j'ai collaboré avec l'ACPD pour élaborer des ressources éducatives sur le lichen plan destiné aux patientes et patients. Au cours de ce projet, j'ai eu le plaisir de travailler avec la directrice générale de l'ACPD, Rachael Manion, et la gestionnaire de programme, Sabrina Ribau. Leur passion pour la promotion de la santé de la peau et l'amélioration de la qualité de vie des Canadiennes et Canadiens atteints d'affections cutanées a été une véritable source d'inspiration.

Quels sont, selon vous, les résultats de votre engagement?

En tant qu'étudiante en médecine, j'aime utiliser mes compétences en rédaction pour communiquer avec les patientes et patients, et défendre leurs intérêts. Il est gratifiant de rendre des informations complexes faciles à comprendre et de fournir aux patientes et patients une référence écrite.

Pourquoi aimez-vous faire du bénévolat pour l'ACPD?

J'apprécie la chance de travailler avec une équipe de personnes passionnées qui partagent mon intérêt pour la promotion de la santé de la peau et l'amélioration de la qualité de vie des Canadiennes et Canadiens atteints d'affections cutanées. Le bénévolat au sein de l'ACPD me permet également de développer mes compétences en matière de défense des intérêts, d'éducation et de communication.

Pourquoi diriez-vous à d'autres personnes qu'elles devraient s'impliquer dans l'ACPD?

Le bénévolat au sein de l'ACPD offre diverses occasions de faire une différence dans la vie des personnes atteintes d'affections cutanées au Canada. Par la défense des intérêts, l'éducation et le soutien, l'ACPD aide un large éventail de patientes et patients et elle offre des ressources précieuses. Ce bénévolat donne la chance de développer des compétences tout en contribuant à une cause importante.

Votre participation a-t-elle été motivée par un lien personnel avec la communauté des personnes atteintes d'affections de la peau?

Le fait de travailler avec des dermatologues dans la communauté et d'aider les patientes et patients, qui habitent de petites localités aux ressources limitées, a suscité mon intérêt pour la dermatologie et m'a motivé à m'engager avec l'ACPD. J'ai eu le privilège de collaborer avec D^{re} Asai de l'Université Queen's, les dermatologues pédiatriques de SickKids et D^r R. Gary Sibbald de Sault-Sainte-Marie. Il est gratifiant de voir les répercussions positives que nous pouvons avoir sur les personnes qui souffrent d'affections cutanées complexes, quel que soit l'endroit où elles se trouvent.